



### Eröffnungsfeier am Dienstagabend: CHIO in Aachen startet – Erstes Highlight am Mittwoch mit dem Preis von Europa

Mit einem Springen am Mittag und der Eröffnungsfeier am Abend ist am Dienstag in Aachen das größte Reitturnier der Welt eröffnet worden. Der erste sportliche Höhepunkt des CHIO findet am Mittwoch im 40.000 Zuschauer fassenden Stadion mit dem Preis von Europa statt.

In diesem Jahr feiert das prestigeträchtige Turnier sein 100-jähriges Bestehen: Die erste Ausgabe fand im Jahr 1924 statt. Wie üblich erstrecken sich die Wettbewerbe über die ganze Woche, den Abschluss bildet der Abschied der Nationen am Sonntagabend. Neben

dem Jubiläum stehen die Wettkämpfe in Aachen voll im Zeichen der Olympischen Sommerspiele in Paris (26. Juli bis 11. August). Das große Highlight beginnt weniger als drei Wochen nach dem CHIO. Die Olympischen Disziplinen Dressur, Springen und Vielseitigkeit

stehen deshalb im Mittelpunkt. In der Dressur ist das Highlight die Fünf-Sterne-Tour, in der Grand Prix und Special den Nationenpreis bilden. Bei den Springreitern gibt es eine Vielzahl an Wettbewerben, von denen zwei herausstechen: Der Nationenpreis unter Flutlicht

und der große Preis von Aachen, der abschließende Höhepunkt des Turniers. In der Vielseitigkeit wird nur ein Wettbewerb ausgetragen, in dem Einzel- und Nationwertung ermittelt werden. Der WDR zeigt ab Mittwoch täglich mindestens eine Veranstaltung der

Olympischen Disziplinen. Auch der Preis von Europa (Mittwoch) und der Nationenpreis (Donnerstag) im Springreiten laufen zur Primetime. Am Sonntag überträgt der WDR die Kür, die ARD zudem das Finale im Großen Preis der Springreiter. (mn) Fotos: dpa